

Desesperaciones No 41
La Señal Y La Cruz De Cristo
30 de julio de 2016
Pastor, Brian Kocourek

Esta tarde examinaremos lo que el hermano Branham tiene que decir en el párrafo **105**. *Sí, seguro, yo le creo; Sí, seguro, yo le creo; Sí, seguro, yo le creo; Que Jesús me sane hoy. ¡Oh, sí, seguro, yo le creo!; Sí, seguro, yo le creo; Sólo piénselo: “¡Estoy decidido!”.* *Sí, seguro, yo le creo; Que Jesús me sane hoy. ¿Lo creen Uds.? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] “¡Estoy decidido! Estoy decidido, por la gracia de Dios, que no me detendré hasta **que ese Algo me impacte**. Y paso ahora a que me impongan las manos”. Miren, Dios nunca nos ha fallado. Y creo que el Gran Médico ahora está cerca. Yo le creo al Dios que escribió la Palabra, le creo al Dios que hizo el Sacrificio; yo creo que la Señal de ese Dios, que nos limpia de todo pecado en esta noche **(la Señal, Su Propia Vida) está aquí con nosotros**. “**Yo estaré con vosotros, aun hasta el fin del mundo. Un poco y el mundo no me verá más, pero vosotros me veréis, porque Yo estaré con vosotros, aun en vosotros, hasta el fin del mundo**”. ¿Lo creen Uds.? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] *Estoy confiando en Él. Yo creo que Él lo hará. ¿Uds.? [“Amén”.]**

Ahora, esta noche vamos a hablar de esa Vida, porque, al fin y al cabo, nada más importa realmente. Se puede tener toda la mecánica correcta, pero si no tiene la dinámica, entonces de qué les servirá la mecánica si no tienen nada que la haga funcionar. Y Uds. pueden tener su doctrina tan perfecta como sea posible tenerla perfecta, pero si no tienen la Vida de la Señal, entonces de qué les servirá la doctrina perfecta. Y Uds. saben, eso es exactamente lo que el mismo hermano Branham dijo.

En el sermón **Ya Salido El Sol 65-0418M P:14** El Hermano Branham dijo: "*Como la gente hoy intenta decir: “Debemos lavar los pies, una vez al año, el—el día jueves [santo]; y el viernes debemos tomar la Santa Cena”, y toda clase de doctrinas de...Ellos discuten que si debe ser en este día o aquel día; o si debe ser el día sábado o el primer día de la semana, o...Todas estas cosas son nada más que tradiciones. ¿De qué beneficio le serían estas cosas, ya sea que Ud. celebre la cuaresma o no, **si no hay Vida en Ud.?** Solamente es algo conmemorativo. Lo cual, nada en contra, pero la verdad es que han llevado a cabo sus tradiciones, pero se han desviado de lo principal. **A Satanás no le importa cuán religioso sea Ud., o lo correcto que pueda estar Ud. en su doctrina. Si Ud. falla en obtener esa Vida, de todas maneras no va a subir.** No importa cuán religioso, cuán bueno, a cuántas iglesias ha pertenecido o a cuántas pertenecerá; nada de eso tiene importancia a no ser que Ud. haya nacido de nuevo.*

Y como esta noche es una noche de comunión, podemos, como dijo el hermano Branham aquí, podemos discutir sobre la comunión y el lavatorio de los pies y sobre cuándo se debe tomar, y el orden en que se debe hacer, e incluso podemos citar a Jesús que dijo "Si no lo aceptas, no tienes lugar con él". Ahora, es bueno saber todo eso, pero si no se tiene

la Vida, nada de eso les servirá de nada. Ninguna doctrina, ninguna acción que hagan, ninguna palabra que hablen, ningún conocimiento que tengan, ningún fruto del Espíritu, ninguna obra que Dios pueda realizar a través de Ud., todo equivale a nada si no tienen Su Vida viviendo en Ud. y manifestando esa Vida a través de Ud.

Gálatas 4: 22 *Porque está escrito que Abraham tuvo dos hijos; uno de la esclava, el otro de la libre. 23 Pero el de la esclava nació según la carne; mas el de la libre, por la promesa. 24 Lo cual es una alegoría, pues estas mujeres son los dos pactos; el uno proviene del monte Sinaí, el cual da hijos para esclavitud; este es Agar. 25 Porque Agar es el monte Sinaí en Arabia, y corresponde a la Jerusalén actual, pues esta, junto con sus hijos, está en esclavitud. 26 Mas la Jerusalén de arriba, la cual es madre de todos nosotros, es libre. 27 Porque está escrito: Regocíjate, oh estéril, tú que no das a luz; Prorrumpe en júbilo y clama, tú que no tienes dolores de parto; Porque más son los hijos de la desolada, que de la que tiene marido. 28 Así que, hermanos, nosotros, como Isaac, somos hijos de la promesa. 29 Pero como entonces el que había nacido según la carne perseguía al que había nacido según el Espíritu, así también ahora. 30 Mas ¿qué dice la Escritura? Echa fuera a la esclava y a su hijo, porque no heredará el hijo de la esclava con el hijo de la libre. 31 De manera, hermanos, que no somos hijos de la esclava, sino de la libre.*

Ahora, **noten que Abraham tuvo dos simientes**, un primogénito Ismael y luego un segundo nacido que fue Isaac quien fue un Tipo de Cristo, y en cuyo Linaje vino la promesa. Y luego Isaac tuvo dos hijos, el primogénito Esaú y luego Jacob. Ahora en Esaú que fue el primogénito y luego Jacob que vino después, vemos el mismo escenario que Pablo señala.

¿Alguna vez se han preguntado por qué el primogénito en ambos casos nunca recibió la herencia? Porque eran un tipo de Israel el hijo primogénito que era un hijo por la carne, pero no el hijo por la promesa. Pero Isaac e Israel representan la iglesia, que es la simiente real de Abraham, la simiente a la que se le dio la promesa. Israel representa la simiente natural de Abraham y la iglesia es la simiente real de Abraham por la promesa.

Ahora, el hermano Branham dijo en su sermón, **Ya Salido El Sol 65-0418M P:31** *"Ahora, la propia esencia del Mensaje que ha sido enviado: "Él ha resucitado de entre los muertos". Nosotros como beneficiarios Suyos, los que hemos compartido de Su resurrección, recibimos beneficios de todo esto al probarle al mundo que Él sí vive. No lo podemos hacer solamente con palabras; no lo podemos lograr por medio de alguna tradición humana. **Sólo reflejamos exactamente lo que estamos enfocando.** Mi temor hoy es que muchos de nosotros no estamos guiando la gente a Cristo. **Estamos guiándolos a una iglesia, a una teoría; pero tenemos que traerlos a Cristo. Él es el Único, y el Único que tiene Vida. "El que tiene al Hijo, tiene la Vida". Y **si la vida de un hombre que ha muerto es proyectada a través de Ud., entonces Ud. vivirá la misma vida que él vivió.** Si la sangre de un hombre es de cierto grupo sanguíneo, y Ud. toma la sangre de un hombre y cambia la sangre, o sea transfiere la sangre de un hombre a otro,***

entonces él absolutamente sería del mismo grupo sanguíneo. Y si el espíritu que está en Ud. es considerado como muerto, entonces Ud. es ungido con la Vida que estuvo en Cristo, y eso mora en Ud. **Romanos 8:11** nos dice: “Y si el Espíritu que levantó a Cristo de los muertos mora en vosotros, vivificará también vuestros cuerpos mortales”. **Esa misma Vida, con los mismos poderes y los mismos beneficios que Él tuvo aquí en la tierra, de parte de Dios.**

No, podemos ver los Dos pactos como uno siendo por la Promesa de Dios y por lo tanto teniendo Vida Eterna y el otro siendo solo por el acto de la carne y por lo tanto representando la muerte.

Jehová Jireh 1 64-0402 P:48 *La Vida que estaba en Él está en Ud. Transfieran la vida de algo a otra cosa. Si Uds. toman la vida de una—de una calabaza y la meten en una vid de sandía, produciría calabazas, exactamente. Si le sacan la vida a un árbol de durazno, y la meten en un árbol de pera, producirá duraznos, porque **la vida que está en el árbol produce la evidencia de eso.** Y así fue como la Simiente Real... **A través de Isaac vino la simiente natural que lo rechazó.***

Ahora, Ud. podría preguntarse por qué el primogénito rechazó la promesa. Ven, esa es la pregunta, ¿por qué el primogénito rechazó dos veces la promesa? Ahora, lo que el hermano Branham dice a continuación me puso en órbita, porque todo se trata de la cruz. Siempre ha sido acerca de la cruz. Y escuchen cuidadosamente lo que él dice acerca de la cruz aquí.

En la cruz, fue transferida de Efraím a Manasés, la bendición de la mano derecha a la mano izquierda... O la mano izquierda pertenecía a la izquierda, del menor al mayor; a través de eso **cambió todo el cuadro de la simiente natural de Isaac, la cual rechazó a Cristo, y la iglesia natural de hoy día que todavía lo rechaza a Él. Pero la espiritual... la Simiente Real de Dios que cree, la Simiente Real de Abraham que cree cada Palabra de Dios, hay una confirmación de un Jesucristo resucitado y viviente en ellos. Amén. Amén. ¡Oh, hermanos!**

Génesis 48:11 *Y dijo Israel a José: No pensaba yo ver tu rostro, y he aquí Dios me ha hecho ver también a tu descendencia. 12 Entonces José los sacó de entre sus rodillas, y se inclinó a tierra. 13 Y los tomó José a ambos, Efraím a su derecha, a la izquierda de Israel, y Manasés a su izquierda, a la derecha de Israel; y los acercó a él. 14 Entonces Israel extendió su mano derecha, y la puso sobre la cabeza de Efraím, que era el menor, y su mano izquierda sobre la cabeza de Manasés, colocando así sus manos adrede, aunque Manasés era el primogénito. 15 Y bendijo a José, diciendo: El Dios en cuya presencia anduvieron mis padres Abraham e Isaac, el Dios que me mantiene desde que yo soy hasta este día, 16 el Ángel que me liberta de todo mal, bendiga a estos jóvenes; y sea perpetuado en ellos mi nombre, y el nombre de mis padres Abraham e Isaac, y multiplíquense en gran manera en medio de la tierra. 17 Pero viendo José que su padre ponía la mano derecha sobre la cabeza de Efraím, le causó esto disgusto; y asió la mano de su padre, para cambiarla de la cabeza de Efraím a la cabeza de Manasés. 18 Y dijo*

José a su padre: No así, padre mío, porque este es el primogénito; pon tu mano derecha sobre su cabeza. 19 Mas su padre no quiso, y dijo: Lo sé, hijo mío, lo sé; también él vendrá a ser un pueblo, y será también engrandecido; pero su hermano menor será más grande que él, y su descendencia formará multitud de naciones.

La vida viene a través de la cruz, siempre, porque "*Estoy crucificado con Cristo, sin embargo, vivo, pero no soy yo el que vive sino Cristo el que vive en mí, y la Vida que ahora vivo en esta carne la vivo por la Fe del Hijo de Dios*, que me amó y se entregó a sí mismo por mí "Su fe, Su revelación, Su manifestación de la verdad divina".

Observen lo que representa la cruz, el que estaba sin pecado murió pecador para que usted, que nació en pecado, llegue a ser la misma justicia de Dios.

Como dijo el hermano Branham en su sermón, **Job El Siervo De Dios 55-0223 P:61** *Jesús llegó a ser yo, para que yo pudiera llegar a ser El. El inocente Cordero de Dios, Quien no conoció pecado, llegó a ser un pecador, Para que yo pudiera ser hecho un adoptado hijo de Dios. Amén. Allí está el cuadro verdadero de redención:*

Y la cruz no es sólo un arma romana de muerte, es un símbolo de cruce, ¡¡¡gloria!!! Las manos cruzadas de Israel, bendiciendo al más joven con su mano derecha, aunque estaba a su lado izquierdo. Sus manos se cruzaron mostrando a través de la cruz que, al más joven, al gentil se le daría la promesa. Oh Gloria a Dios.

De su sermón, **La Súper Señal 63-1129 P:86** el hermano Branham dijo: "*Si Ud. aún no ha recibido el Espíritu Santo, Ud. debe tener esa Señal en Ud. o no pasará por la Puerta. Ud. tiene que tener la Vida de Cristo dentro de Ud.*

Fíjense que dijo, *Ud. tiene que tener la Vida de Cristo dentro de Ud.* Ud. tiene que ser esa Vida. Y eso es lo que dijo Pablo,

Gálatas 3:27 *porque todos los que habéis sido bautizados en Cristo, de Cristo estáis revestidos.*

Romanos 13:14 *sino vestíos del Señor Jesucristo, y no proveáis para los deseos de la carne.*

Y nuevamente dijo en **Efesios 4:15** *sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo,*

Noten que dijo, *Ud. tiene que tener la Vida de Cristo dentro de Ud.*

La Señal 63-1128E P:94 *Solamente hay Uno quien puede darle Vida a Ud. Solamente hay Uno que puede darle Vida a Ud., y Él lo hará. Si Ud. aplica la Señal, en esta noche, Él está aquí para El mismo darse a Ud. y darle Vida. Jesucristo es Su Vida.*

Y por supuesto el hermano Branham no está inventando eso. En realidad, está citando al apóstol Pablo en su carta a los Colosenses.

Colosenses 3:1 *Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en*

*las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando **Cristo, vuestra vida**, se manifieste, (esa palabra es phaneroo que significa manifestarse en su verdadero carácter) entonces vosotros también seréis manifestados (entonces también se manifestarán en el verdadero carácter, fíjense...) con él en gloria. Fíjense, ¿con él en qué? En Gloria, en Doxa, en las opiniones, valores y juicios de Dios. Y esa es la evidencia de que **Cristo, vuestra Vida**.*

Y el hermano Branham dijo en su sermón. **Shalom 64-0112 P:5 Dios está en el hombre. Y El mismo se está identificando hoy en Su Iglesia. En el Cristiano nacido de nuevo, Dios mismo se identifica, que El permanece Dios. Y el mundo exterior sólo conocerá a Dios, mientras ellos ven a Dios en Uds. y en mí. Esa es de la única manera que ellos conocerán a Dios, cuando nosotros seamos cartas escritas, cartas de la Escritura, seamos leídas por todos los hombres. Y la vida que vivimos refleja lo que está en el interior de nosotros. Un hombre es identificado por las obras que él hace.** Así que nuestras obras deberían de ser buenas, ¿ven?, siempre buenas, porque estamos representando a nuestro Señor Jesucristo.

Ahora, esa es exactamente la razón por la que **Juan 14:12** es tan importante, y porque Ud. es conocido por lo que expresa y por sus frutos los conocerá. Y si manifestamos las obras de Cristo entonces se nos conoce como cristianos.

Noten que esta promesa de **Juan 14:12** de la que el hermano Branham habló tan a menudo también es hablada por el hermano Vayle en el libro de las edades de la Iglesia y usa la palabra "**ELLOS**" en plural, está hablando de aquellos que harían las obras de Cristo. Y nos dice que estos son sólo aquellos que nacieron de la vid y no son injertados. Estas obras dicen mucho de por qué muchos no pueden ver que **Juan 14:12** es para todos los creyentes. Sólo los nacidos en la vid pueden verlo y tendrán las mismas obras realizadas a través de ellos ya que son los únicos que tienen la misma Vida que Jesús la Vid original.

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 1 - Introducción - La Revelación De Jesucristo P:16 Ahora, recuerde esto: **Cristo en la Iglesia Verdadera es la continuación del libro de los Hechos.** Pero el libro de Apocalipsis muestra cómo es que el espíritu del anticristo entraría en la Iglesia y la corrompería, convirtiéndola así en una iglesia **tibia, formal y sin poder.** También descubre a Satanás, **revelando sus obras** (el intento de destruir al pueblo de Dios y desacreditar la Palabra de Dios) hasta el momento en que él es echado en el lago de fuego. El combate eso, no puede soportarlo. Él sabe que **si el pueblo recibe la REVELACION VERDADERA de la IGLESIA VERDADERA y lo que ella es, lo que ella representa y que ELLA PUEDE OBRAR LAS OBRAS MAYORES, ella será un ejército invencible.** Si ella recibe una revelación verdadera de los dos espíritus dentro de la estructura de la Iglesia Cristiana, y por medio del Espíritu de Dios discierne y resiste al espíritu del anticristo, Satanás estará sin poder ante ella. El estará tan definitivamente contrarrestado como lo estuvo cuando Cristo resistió sus múltiples esfuerzos por obtener poder sobre El allá en el desierto. Sí, Satanás odia la revelación.

Pero nosotros la amamos. Con revelación verdadera en nuestras vidas, las puertas del infierno no pueden prevalecer en contra de nosotros; pero nosotros sí prevaleceremos en contra de ellas.

Nuevamente vemos que esta cooperación es doctrina entre el hermano Branham y el hermano Vayle que muestra que cuando la **VERDADERA REVELACIÓN** viene a la iglesia, ella entenderá que puede hacer las obras mayores. Yo no escribí estas palabras, el hermano Vayle las escribió para el Hno. Branham, pero yo creo esto y lo enseñé tal como él lo habló.

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 1 - Introducción - La Revelación De Jesucristo P:76 *Que Dios nos comience a dar, por medio de Su Espíritu, revelación prevaleciente y continuamente vivificante. ¡Oh, si la iglesia tan sólo pudiera obtener una revelación fresca, y por medio de ella, llegar a ser la Palabra Viva manifestada; haríamos las obras mayores y glorificaríamos a Dios nuestro Padre que está en el Cielo!*

Noten en este siguiente párrafo del Libro Edades de la Iglesia, vemos a Jesús siendo citado en **Mateo 11** definiendo Él mismo cuales son algunas de las obras de Cristo. Hemos enumerado aquí las seis obras de Cristo que Jesús menciona a los enviados por Juan que le atrajeron a comprobar si el ministerio de Jesús era el del Mesías o no. La señal del Mesías no es mencionada entre las obras de Cristo por el propio Jesús. Eso no significa que no sea una obra, pero Jesús no la menciona como una de las obras de Cristo. Por lo tanto, el que quiera hacer un escándalo sobre esto tendrá que tratarlo con Jesús mismo en el trono blanco, y no conmigo. Yo solo digo lo que él dijo.

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 9 - La Edad De La Iglesia De Laodicea P:24 Mateo 11:1-12 *Cuando Jesús terminó de dar instrucciones a sus doce discípulos, se fue de allí a enseñar y a predicar en las ciudades de ellos. Y al oír Juan, en la cárcel, los hechos de Cristo, le envió dos de sus discípulos, para preguntarle: ¿Eres tú aquel que había de venir, o esperaremos a otro? Respondiendo Jesús, les dijo: Id, y haced saber a Juan las cosas que oís y veis. (1) Los ciegos ven, los (2) cojos andan, los (3) leprosos son limpiados, los (4) sordos oyen, los (5) muertos son resucitados, y a los pobres (6) es anunciado el evangelio; y bienaventurado es el que no halle tropiezo en mí.*

Jesús enumera seis de las obras de Cristo; sin embargo, sabemos que hubo muchas formas diferentes de sanidad y obras más allá de lo que Jesús menciona aquí. El mismo apóstol Juan dijo lo siguiente.

Juan 20:30 *Hizo además Jesús muchas otras señales en presencia de sus discípulos, las cuales no están escritas en este libro.*

Juan 21:25 *Y hay también otras muchas cosas que hizo Jesús, las cuales si se escribieran una por una, pienso que ni aun en el mundo cabrían los libros que se habrían de escribir. Amén.*

El Hermano Branham dijo en su sermón, **Jesucristo El Mismo De Ayer, Hoy Y Por Los Siglos 56-0426 P:49** *Noten, si Jesús hizo esas cosas en aquel día, y Él ha resucitado de*

los muertos, y Él es el mismo de ayer, hoy, y por los siglos, **Él está obligado a Su Palabra**. Ahora, Su cuerpo corporal está sentado a la diestra de Dios. Ustedes creen eso, ¿verdad que sí? Pero el Espíritu Santo está aquí, obrando a través de Sus vasos santificados. (note que esto es plural aquí) Y Dios ha puesto en la iglesia ¿qué? Primeramente apóstoles, luego profetas, luego maestros, luego evangelistas, luego pastores (¿Es eso correcto?) para la perfección de la iglesia. **Dios lo ha hecho. No es el predicador que predica, es Dios predicando a través de él. No es el profeta que ve las visiones, es Dios hablando a través de él.** “Yo no hago nada si el Padre no me muestra primero lo que tengo que hacer”.

Fíjense, algunos son Maestros porque es el Espíritu Santo en ellos haciendo la enseñanza, otros son Pastores, porque el Espíritu Santo es el Pastor Principal en ellos pastoreando. Otros son enviados como Apóstoles porque es el Espíritu Santo en ellos que los impulsa a ir al extranjero y predicar el Evangelio. Y aún otros trabajan como Evangelistas porque es el Espíritu Santo Evangelizando a través de ellos.

Identificación 63-0123 P:51 Tenemos que tomar todo, el Evangelio completo. Debemos hacerlo. Y ahora, ya que **nos hemos identificado como personas** del Evangelio completo, moldeemos **nuestro carácter. Somos** invitados a ser moldeados a Su Imagen, para que **podamos** reflejar Su Presencia. “**Y las obras que Yo hago, vosotros las haréis también. La Vida que Yo vivo, también vosotros**”. Somos invitados, por Dios, a **tomarlo a Él como Ejemplo**, y dejar que nuestro carácter sea moldeado como el Suyo. ¡Qué cosa! ¡Vaya! Luego, cuando **dejamos** que Su carácter esté en **nosotros**, entonces **hemos llegado a ser hijos, al tener la mente de Cristo, la mente, que es Su carácter. La mente suya forma su carácter.** “**Haya, pues este sentir**” dijo Pablo, “**como en Cristo, esta mente que estaba en Cristo, esté en vosotros**”. *Que esa mente de Cristo esté en vosotros. Eso moldea el carácter de un hijo de Dios.*

Yo Soy, No Temáis 59-0811 P:48 Si el espíritu de un... de un mafioso estuviera en nosotros, haríamos las obras de un mafioso. Si el espíritu de un... de un cantante estuviera en nosotros, cantaríamos. **Si el Espíritu de Cristo está en nosotros, haremos las obras de Cristo.**

Adopción O Colocación 60-0522E P:23 La Iglesia tiene que ser tan perfectamente como Cristo al grado que Cristo y la Iglesia puedan unirse, el mismo Espíritu. Y si el Espíritu de Cristo está en Uds., los hace **vivir la vida de Cristo, actuar la vida de Cristo, hacer las obras de Cristo.** “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. Jesús dijo eso.

La Fe Que Una Vez Fue Dada A Los Santos 57-0610 P:38 Jesús dijo: “Si no hago las obras de Dios entonces no Me creáis”. Pero Él hizo las obras de Dios, y Él dijo: “No puede el Hijo hacer nada por Sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre. Cualquier cosa que ve hacer al Padre, de la misma manera lo hace el Hijo”. Él dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él las hará también”. Esa fue la iglesia. **Cristo dejó esto, que Su iglesia tendría Su Espíritu. Y el Espíritu de Cristo lo hará, actuará y vivirá como Cristo.**

Amén. ¿Cómo podríamos segregarnos nosotros mismos, si Cristo nos enseñó el amor fraternal? “*En esto conoceréis que sois Mi iglesia, si tuviereis amor los unos por los otros*”.

Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0226 P:21 Pero ahora, mientras ***Él está obrando con Su iglesia en la forma del Espíritu... Entonces si Su Espíritu está con nosotros, Él actuará exactamente igual como Él actuó cuando estuvo aquí en la tierra. Lo*** hará actuar a Ud. de la misma manera, porque ya no es el espíritu suyo; es Su Espíritu en usted, el Espíritu de Cristo en usted. “***Las cosas que Yo hago... El que en Mi cree (San Juan 14:12), las obras que Yo hago, vosotros también las haréis***”, ¿ven? ***Nosotros haremos las mismas obras, pensaremos los mismos pensamientos, viviremos la misma clase de vida. Si el Espíritu de Dios está en Uds. los hará vivir igual a Cristo, semejantes a Cristo. Entonces Uds. llegan a ser una epístola escrita, leída de todos los hombres, Cristo en vosotros, reflejando Su Luz a partir de Uds. así como Cristo estaba en Cristo reconciliando Consigo al mundo, y reflejando a Dios desde Su propio cuerpo. Ningún hombre ha visto a Dios en ningún tiempo, sino que el Unigénito Hijo del Padre lo ha declarado. Dios estaba en Cristo. Y la actitud que estaba en Cristo, era la actitud de Dios, porque los dos obraban juntos, el Espíritu y la carne unidos.***

Que Haremos Con Jesús Llamado El Cristo 63-1124M P:95 Como dije, si la vida de Beethoven estuviera en Ud., Ud. viviría como Beethoven; si la vida de Hitler estuviera en Ud., Ud. viviría como Hitler. Y cuando la vida de Cristo está en Ud., Ud. vivirá como Cristo, y Ud. hará las obras de Cristo. Y así será. Si Cristo viviera hoy, El haría exactamente lo que la Palabra dice que El haría hoy. Y si la Palabra dice que: “Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos”, ¿por qué no puede este mundo eclesiástico, ciego, ver el tiempo en que están viviendo?

De Su sermón, **Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0226 P:21** William Branham nos dice la razón por la cual ***Juan 14:12*** es para todos, y para qué sirve. “*Pero ahora, mientras Él está obrando con Su iglesia en la forma del Espíritu... Entonces si Su Espíritu está con nosotros, Él actuará exactamente igual como Él actuó cuando estuvo aquí en la tierra. Lo* hará actuar a Ud. de la misma manera, porque ***ya no es el espíritu suyo***; es Su Espíritu en usted, el Espíritu de Cristo en usted. “***Las cosas que Yo hago... El que en Mi cree (San Juan 14:12), las obras que Yo hago, vosotros también las haréis***”, ¿ven? ***Nosotros haremos las mismas obras, pensaremos los mismos pensamientos, viviremos la misma clase de vida. Si el Espíritu de Dios está en Uds. los hará vivir igual a Cristo***, semejantes a Cristo. Entonces Uds. llegan a ser una epístola escrita, leída de todos los hombres, ***Cristo en vosotros, reflejando Su Luz a partir de Uds. así como Cristo estaba en Cristo reconciliando Consigo al mundo, y reflejando a Dios desde Su propio cuerpo. Ningún hombre ha visto a Dios en ningún tiempo, sino que el Unigénito Hijo del Padre lo ha declarado. Dios estaba en Cristo. Y la actitud que estaba en Cristo, era la actitud de Dios, porque los dos obraban juntos, el Espíritu y la carne unidos.***

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:146 Y **si la Vida-la Vida de Jesucristo llega a producir otro cuerpo de creyentes, producirá el fruto que produjo la primera. Y escribirán un Libro de los Hechos tras ellos**, porque será la misma, la misma Vida. ¿Ven lo que quiero decir? No hay cómo resultar con otra cosa. **Es la Vida de Cristo en Ud., ha sido inyectada en Ud., por el Espíritu Santo mismo viviendo Su Vida por medio de Ud.** “¡Ciegos guías de los ciegos”!

Un Testimonio En El Mar 62-0726 P:89 Ahora, si esa Luz no hace las mismas obras que hizo cuando estuvo en el Hijo de Dios, entonces no es la misma. No lo es. Pero **si hace las mismas obras**... Igual como he dicho, si Uds. quitan toda la vida de un árbol de manzana, cada porción de esa vida, y le transfieren la vida de un árbol de pera al árbol de manzana, entonces producirá peras (¿Ven?), porque esa vida está en él. Eso es lo que producirá. **El fruto depende de la vida**, por supuesto. Y es la misma cosa aquí. **Si uno pone la Vida de Cristo, y saca la vida de un pecador... El primero tiene que morir, y luego cuando la Vida de Cristo entra en él, entonces él producirá la Vida de Cristo porque Eso es lo que está viviendo en él.** ¿Ven? Si... “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él también las hará”, porque Su vida está en él.

Identificación 64-0216 P:36 Cuando Ud. recibe **Vida Eterna**, existe únicamente una forma de Vida Eterna. Esa es la palabra griega, Zoe. ¿Es correcto eso, hermano? [El hermano dice: “Sí”. —Ed.] Zoe, **“La Propia Vida De Dios”**. Así que Ud., siendo un hijo, Ud. llega a ser parte de esa Vida. **Así que la vida que está en Ud. nunca comenzó y nunca puede terminar.** Piense en ello. No puede terminar, por cuanto todo lo que es Eterno jamás comenzó. La vida que está en Ud. jamás comenzó, eso es, si Ud. tiene Vida Eterna. Y eso es Dios, pues Ud. estaba en Su Pensamiento desde lo Eterno, y **ahora es expresado aquí en un ser humano, para Su gloria.**

La Señal 64-0208 P:47 El Nuevo Testamento quiere decir “Nuevo Pacto”. La Vida de la Sangre, la Vida de la Sangre en Sí, es la Señal. **La Vida que salió de la Sangre es la Señal.** Recuerden, en el Antiguo Testamento, la Sangre literal del cordero tenía que ser aplicada. Aquí, es la Señal de la Sangre; **es la Vida de la Sangre, que está en la persona, como la Señal.** ¡Oh, hermanos! La nueva Señal es la nueva Vida que viene a través de Jesucristo, cuando Su Sangre fue derramada, para santificar una Iglesia y llenarla con Su Presencia, para que Él pudiera manifestar Su Palabra y Sus promesas al pueblo.

Y observen la cruz nuevamente, tuvieron que tomar la evidencia de la vida del cordero inocente, que era la sangre y esparcirla en la puerta y el dintel que hacía la señal de la cruz, pasando así de hecho sobre la vida inocente para la suya, mostrando que en la cruz la Vida Misma de Dios que estaba en Cristo vendría a Ud., y su propia vida con la que nació está muerta y su vida está escondida con Cristo en Dios.

3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.

Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz 63-1229M P:35 *Ahora, qué... Dios separa las tinieblas de la luz—o la luz de las tinieblas, ¿Ven? separa la muerte de la Vida, y Él lo hace por Su Palabra. Su Palabra es la que siempre lo produce. Ahora, ¡la luz! Pues, ahora, la simiente ya estaba sobre la tierra. Yo creo que Dios había plantado la simiente. Y mientras el sol llegara a esa simiente, empezaría a crecer. Y esa es la razón de que sólo se necesitó unos días para producir estas cosas, porque la simiente ya estaba en la tierra. Todo lo que necesitaba era luz. Y esa es la forma en que Dios lo hace hoy en día. Su Simiente ya está aquí, Su Palabra. La única cosa que necesita es Luz sobre Ella. Y Él es esa Luz, porque Él es la Palabra. La Palabra y la Luz son la misma cosa. La Vida allí dentro es la Luz de la Palabra, ¿ven?, es la Vida. El germen de vida yace dentro del grano, y el grano. . .la vida es la que se abre paso y hace que se manifieste la vida fuera del grano. De esa manera es que Cristo, en la Palabra, hace que la Palabra haga lo que Ella debe de hacer. Así como la vida en el grano de trigo, o lo que sea; hace que el trigo haga lo que debe de hacer, porque es la vida que está en él.*

Fíjense La luz tiene que salir de su fuente y cruzar a la semilla para darle vida.

Inversiones 63-1116B P:28 *Y la Palabra en Ud. produce la Vida de Cristo. Si yo pudiera sacar la vida de un árbol de durazno y se la pongo a uno de pera, ya no dará mas duraznos, tendrá peras en él porque la vida en el árbol producirá lo que es. La vida que está en Ud. muestra lo que Ud. es. Su vida testifica tan alto, en Ud., al punto que su testimonio deja de escucharse. Ellos saben lo qué es Ud. por la vida que vive y por las cosas que Ud. hace. La Vida de Cristo en Ud., por consiguiente, las obras y la Vida de Cristo que Ud. vive, porque eso es Su vida viviendo a través de Ud. Ud. solamente está en un vaso para llevar a cabo las obras de Dios.*

Inversiones 63-1116B P:14 *Bendícenos entonces mientras escuchamos Tu Palabra. Sabemos que Tu Palabra es Verdad, y no hay otra Verdad aparte de Ti. Y oramos, Padre, que Tu Palabra se vuelva una realidad a nosotros, el día de hoy. Porque escrito está: “En el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios. Y la Palabra fue hecha carne y habitó entre nosotros. ¡El mismo ayer, y hoy y por los siglos!”. Y Él nos ha dicho que las “obras” que El hizo, nosotros también las haríamos, porque Su Vida está en nosotros. Y oramos, Padre, que esto sea muy bien entendido por todos nosotros, esta mañana. Y si profesáramos esta mañana que la vida de Shakespeare vive en nosotros, nosotros sabemos que haríamos sus obras, creando poemas. Si las obras, o la vida, mejor dicho, de Beethoven viviera en nosotros, fuésemos como Beethoven, compondríamos canciones. Pero cuando nosotros confesamos que la Vida de Jesucristo vive en nosotros, la Vida Eterna, entonces la misma Vida testificará quienes somos. (Eso es Romanos 8) Y como el hermano ha hablado sobre... sobre “llevando el fruto”, sabemos que la Vida de Cristo en nosotros producirá la evidencia que Él está allí. Así que oramos que Tú concedas esa experiencia a cada uno de nosotros, esta mañana, mientras esperamos. Ábrenos Tu Palabra, nosotros no podemos abrirla. Podemos darle vuelta a la página y leerla, pero únicamente el Espíritu Santo puede tomar la Palabra y repartirla en nuestros corazones tal como tengamos necesidad. Y*

humildemente te alabaremos a Ti, porque lo pedimos en el Nombre de Jesús, Tú Hijo amado. Amén.

El Que Está En Vosotros 63-1110E P:99 Pero, ¡El que está en Ud. es Cristo! Y si Cristo está en Ud., Ud. hará las obras de Cristo, si Cristo vive en Ud. El así lo dijo. San **Juan 14:12**: "El que cree en Mí, las obras que Yo hago él también las hará", si Ud. estuviera en Cristo o si Cristo viviera en Ud. Entonces, Cristo es la Palabra. ¿Es correcto? Y la Palabra viene a Sus profetas. ¿Ve? **Y si Ud., si Cristo viviera en Ud., las obras de Cristo serían hechas a través de Ud., la Vida de Cristo viviría a través de Ud. Las obras que Él hizo, la vida que Él vivió, y todo lo demás viviría en Ud.**; así como si fuera Shakespeare, o Beethoven, o - o quien fuera que viviera en Ud. Si Su Vida. Pero si Ud. aún está viviendo su propia vida, entonces estará haciendo sus propias obras. ¿Ve Ud.? Pero si Ud. está viviendo la Vida de Cristo, si Cristo está en Ud., "El que está en vosotros es mayor que el que está en el mundo". Si Ud. tiene dudas y frustraciones acerca de la promesa de Dios, entonces Cristo no está allí; ¿ve?, Ud. solamente está emocionado. Pero si la Vida, si Cristo está viviendo en Ud., El reconocerá Su Palabra y El cumplirá Su promesa. ¿Ven? Él lo hará.

La Señal 63-0901M P:26 Ahora, ¿qué requirió Dios? **La vida**; y la sangre mostraba que una vida había tenido que desaparecer. **Así que la sangre era la señal que la vida había sido sacrificada, que algo había muerto** (el requerimiento de Dios); que una vida había sido sacrificada, y que la sangre había sido derramada. Y la sangre representaba la señal, de que una vida había desaparecido. La vida del animal la cual Dios había dicho debía ser tomada, era la sangre representando la señal. ¿Ven? El—el—el creyente que adoraba era identificado con su sacrificio, por la señal.

Entonces si algo tenía que morir, y la vida muestra quien es Ud. realmente, entonces esta la cruz de nuevo. Muere a sí mismo, y Su vida cruza a su vida, y se apodera de su vida y muestra o manifiesta lo que la Vida realmente vive en Ud. El murió para llegar a ser en nosotros, para que Ud. pudiera morir para llegar a ser él. La cruz, estamos crucificados con él, ambos tenían que morir, para que ambos pudieran vivir eternamente. Porque la Vida eterna es vivir para los demás, ahí está su cruz otra vez. Vivir para los demás.

Llamando Jesús A La Escena 63-0804E P:44 Uds. dirán: "¿Él hace que nuestros cuerpos obedezcan? Oh, yo creo que nosotros tenemos control sobre eso". Entonces Uds.—Uds. no están rendidos completamente. Pues, Uds. no se pertenecen a Uds. mismos; Uds. están muertos. "Ud. mismo ha muerto, y su vida está escondida con Cristo en Dios, y sellada por el Espíritu Santo". ¿Cómo va Ud. a escapar de eso? Yo pienso que nosotros necesitamos un avivamiento. "Nuestras vidas han muerto". Nosotros hemos muerto a nuestros propios pensamientos. Uno piensa pensamientos puros. Esos pensamientos mundanos que lo desvían a uno, uno ha muerto a eso. "Y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios, y está sellada con el Espíritu Santo". ¡Qué posición! ¡Qué seguridad! ¡Oh, vaya! ¿Hasta cuándo? ¿Hasta el próximo avivamiento? "Hasta el día de vuestra redención" **Efesios 4:30**: "No contristéis al Espíritu de Dios, con el cual

*fuisteis sellados hasta el día de vuestra redención”. ¡Qué sentir de seguridad!, al saber y observar al Espíritu Santo cambiar la naturaleza suya de ser una persona vil. Amén. Entonces sabemos que hemos pasado de muerte a Vida; vemos al Espíritu Santo viviendo dentro de nosotros, **Su Vida**. Pablo dijo: “La vida que una vez viví, ya no la vivo. ¡Oh, ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí!” Así es, él había pasado de muerte a Vida, y Cristo estaba viviendo dentro de él. ¡A salvo y seguro! Cristo era el que estaba guiando el barco; Pablo simplemente tenía que quedarse quieto y obedecerlo a Él.*

No temáis 63-0607 P:42 Y Jesús dijo: “¿Quién puede acusarme de incredulidad? Y si Yo no hago las obras de Mi Padre, entonces no me creáis. Pero si Yo hago las obras, y aun así no podéis creerme, creed por las obras que Yo hago”. Así que, como pueden ver, aquí Él estaba haciendo la misma cosa que Dios hizo. Ahora, quiero preguntarles, hermanos. **Si la Vida de Jesucristo está en la Iglesia, entonces seguramente que la Iglesia hará la misma cosa que Él hizo, porque la misma Vida está en ella.** Si tenemos aquí un árbol de durazno, y yo le sacó toda la vida de durazno, y le pongo la vida de un manzano, ¿qué tipo de fruto producirá? Manzanas. Ese es el tipo de vida que está en él. Bueno, entonces, **si la Vida que estuvo en Cristo está en nosotros, producirá los frutos que Él llevó. Tiene que hacerlo.**

Un Absoluto 63-0127 P:23 La razón por la que él tuvo esta vida centrada en Cristo es porque él, personalmente, ahora puso a un lado su enseñanza, pues él se encontró personalmente con Cristo. Y esa es la única manera en que Ud. alguna vez lo conocerá a Él, es encontrarse con Él. ¿Ven? Ahora: “**Conocerlo a Él es Vida**”, **ni siquiera conocer Su Palabra, tan buena como Ella puede ser. Pero, Ud. tiene que conocerlo a Él.** “**Conocerlo a Él es Vida**”. Y Pablo aún no había tenido esta experiencia. Y él dijo, por aquí en un lugar: “La vida que ahora vivo...” Mostraba que él había vivido una vida diferente, en una ocasión. Su vida había sido cambiada. Y cuando la vida suya es cambiada, le hace hacer cosas que normalmente Ud. no haría. Y le hace decir cosas que normalmente Ud. no diría. **Un hombre que tiene una vida centrada en Cristo...** Pues, Pablo se paró en medio de la gente, esos judíos, y lo demás. Él era... sin ni una pizca de temor. Él sabía en quién había creído. Y él tuvo una vida que de ninguna manera lo hubiera hecho, si no hubiese hallado algo que era genuino... y que lo había anclado.

Despertando A Jesús 63-0117 P:59 Recordemos también que Él creó nuestros cuerpos. ¿No obedecerán nuestros cuerpos Su mandato? “Escupe ese cáncer”, le dice Él al cuerpo, y este sale. Ud. simplemente tome esa Palabra y plántela aquí dentro y vea lo que sucede. Seguro. Sí señor. Nuestros cuerpos tienen que obedecer Su mandato. Uds. dicen que son Cristianos. Yo creo que Uds. lo son. Uds. creen. ¿En qué están Uds. descansando? Algún día Él resucitará nuestros cuerpos, después de haber estado absolutamente, completamente muertos. Si Uds. no creen eso, ¿por qué van a la iglesia? ¿Ven? “Si no hay resurrección, ¿no somos nosotros los más dignos de conmiseración de todos los hombres?” Pero Su Palabra de promesa es: “El que cree en Mí, aunque esté muerto, vivirá. Amén. Yo soy la Resurrección y la Vida. Amén. El que come Mi carne y bebe Mi Sangre tiene Vida Eterna, y Yo le resucitaré en el día postrero”. ¿Por qué? El

cuerpo, las cenizas, las cenizas volcánicas de las que estamos hechos, obedecen Su mandato, porque Él es el Creador de ella. **La Vida que está dentro de nosotros no es sólo una Vida creativa, pero es parte de Su propia Vida. Esa es la razón por la que tenemos la autoridad para hablarle a un demonio, por cuanto es la propia Vida creadora de Dios, si es que Ud. está ungido.** Correcto. No Ud., no es Ud. el que habla, sino el Padre que mora en Ud. ¿Ven? “No penséis en lo que habéis de decir, porque os será dado en aquella hora”. Simplemente sigan adelante, quédense con ello. ¡Oh, a mí me encanta eso!

Influencia 63-0112 P:65 Oh, pudiera yo decir esta mañana, que ese mismo Mesías, en la forma del Espíritu Santo, está aquí en este momento, (no fallen en verlo, iglesia), mostrando las mismas señales y la misma cosa. “Las obras que Yo hago vosotros también las haréis”. Las mismas cosas, así tiene que ser. Si una vida está en una vid, creciendo... Si—si Ud. pudiera transferir la vida de una calabaza a una vid, pues, crecería una calabaza, o melón, cual sea la vida que está en ella. Y **si la Vida de Cristo ha sido transferida a Ud., por el Espíritu Santo, Ud. lleva el fruto, Ud. vive la Vida.**

Ahí está la cruz otra vez, su vida transferida a Ud.

Así que, ¿ve Ud.?, si nosotros estamos dando calabazas por acá, cuando debiéramos estar dando uvas, algo anda mal. ¿Ven? ***Así que, saquen esa vida de Uds. Uds. no tienen que tomar eso. La transfusión está abierta en esta mañana. “Hay una Fuente llena de Sangre, sacada de las venas de Emanuel, donde los pecadores se sumergen debajo de ese raudal”. Personificadores pueden sumergirse allí, y perder toda su personificación, y obtener algo que es real. Y luego su influencia será grande entre la gente, en la Presencia de Dios. La mujer entró en acción.***

Miren, un imitador no tiene nada que ver con la cruz, simplemente trata de hacer lo mismo y actuar igual, pero el cruce no ha ocurrido, la vida no ha sido transferida, no ha cruzado de él a Ud., Él no le ha convenido para que Ud. pueda llegar a ser él. Pero cuando verdaderamente se nace de nuevo, ya no es su vida la que vive sino Su vida viviéndose en Ud. Ahí está su cruz. y está la importancia de la cruz.

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia